

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Contest, le 7 février 2024



LABÉO lance son LABÉO TRUCK

LABÉO lance son LABÉO TRUCK, un service de proximité pour les chevaux, inédit dans le domaine équin. Il sera présent lors des ventes Arqana des 13 et 14 février prochain.



Le LABÉO Truck a effectué sa première sortie en mode « beta test » lors du Championnat d'Europe de Concours Complet qui se déroulait au Haras national du Pin (61) en août dernier.

Le LABÉO TRUCK est une unité mobile de biologie équine. Il permet de réaliser des tests, au plus près des chevaux, avec la même fiabilité qu'au laboratoire.

Le truck dispose de tout le matériel et de tous les consommables nécessaires à la réalisation de tests PCRs, ELISAs, hématologie, biochimie...

LABÉO, Pôle d'analyses et de recherche interdépartemental de Normandie

La mobilisation de cette unité peut être déclenchée par LABÉO à son initiative ou à la demande d'un partenaire ou d'un client, soit pour une urgence ou lors d'une crise sanitaire, soit de façon planifiée.

Agenda :

- **13 et 14/02 : Ventes Arqana - Deauville**
Avec petit-déjeuner découverte le mardi 13 février de 9h à 10h30
- **Du 23 au 25/02 : Salon des étalons de sport - Saint-Lô**
Avec inauguration officielle en présence de Jean Morin, Président du Pôle Hippique de Saint-Lô



LABÉO lance son LABÉO TRUCK, un service de proximité pour vos chevaux.

Des analyses rapides, à la carte, sur les événements équin (ventes, concours...) ou en situation de crise sanitaire.

INVITATION PETIT-DÉJEUNER

**DÉCOUVREZ LE LABÉO TRUCK
ÉCHANGEZ AVEC NOS EXPERTS**



Mardi 13 février
9h-10h30
Rue Jules Sausisse
à Deauville



QUIZ Gagnez vos analyses !



Camille VERCKEN
Chargée de clientèle filière équine
07 64 80 43 11 - camille.vercken@laboratoire-labeo.fr

Contact presse :

Sarah MOUCHEL
Responsable communication LABÉO
07 61 16 69 82
sarah.mouchel@laboratoire-labeo.fr

www.laboratoire-labeo.fr

LABÉO, Pôle d'analyses et de recherche interdépartemental de Normandie